

Explosion de l'astéroïde 2008 TC3 dans la haute atmosphère

Ces zigzags de fumée, observés le 7 octobre à l'aube dans le ciel du nord du Soudan, sont les rémanents de l'astéroïde 2008 TC3, découvert quelques heures auparavant !

Les astronomes établirent alors les risques de collision avec la Terre et sa trajectoire. Le corps rocheux d'une taille estimée entre 2 et 5 m de diamètre

Suite et source => lecosmographe

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 9 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8923-explosion-asteroide-2008-tc3-dans-haute-atmosphere.html>